

EN EL MARCO DE LA CAMPAÑA EN AYUDA DEL HOGAR DE ANCIANOS DE COPIAPÓ SE AMPLIÓ PLAZO DE RECEPCIÓN DE DONATIVOS HASTA EL MARTES 27 DE AGOSTO

Hasta el próximo martes 27 de agosto se amplió impostermente el plazo de recepción de los donativos para la XXI Campaña en Ayuda del Hogar de Ancianos “Nuestra Señora de la Candelaria”, quedando la ceremonia de clausura programada para el jueves 29 del mismo mes.

En el marco de esta cruzada de amor y solidaridad que organiza cada año Diario Chañarillo, hemos seguido recibiendo sus generosos aportes en pañales para adultos y alimentos no perecibles.

COLEGIO CERVANTINO

De esta forma hizo entrega de su colaboración la Alianza Verde del Colegio Cervantino,

que llegó hasta las dependencias del Hogar de Ancianos para materializar el aporte consistente en pañales, aguas y alimentos.

DIPUTADO MULET

También entregó su donativo en pañales para adultos el diputado por la Región de Atacama, Jaime Mulet Martínez, quien se hizo presente en las oficinas de nuestro medio de comunicación.

El parlamentario sostuvo que: “esta es una campaña emblemática que tiene 21 años y que cada vez hemos podido estar contribuyendo con un pequeño granito de arena. Felicitar también a Diario Chañarillo y sus redes sociales, porque tienen un compromiso con los temas esenciales de la sociedad, especialmente con el segmento del adulto mayor”.

CORPORACIÓN RENASCI

Otra de las instituciones que ha hecho su aporte es la Corporación Social y Educativa Renasci junto al Programa FAE Meraki que se han sumado a la XXI Campaña en Ayuda del Hogar de Ancianos de Copiapó.

Hasta las oficinas del Diario Chañarillo llegó la directora del FAE Meraki acompañada del equipo técnico para hacer entrega del donativo, consistente en pañales para adultos.

“Como Corporación Renasci nos mueve el cuidado de las personas y creemos que siempre es posible hacer más para cambiar su realidad. Entendemos que los pañales son un producto de primera necesidad para quienes viven en el hogar, por tanto, es un orgullo para nosotros generar alianzas de alto impacto social. Esperamos seguir fortaleciendo

Título: **Se amplió plazo de recepción de donativos hasta el martes 27 de agosto**

nuestro trabajo, siempre con el propósito de ayudar en el cuidado de las personas más vulnerables”, expresó Sofia Báez, directora técnica de la Corporación Renasci.

Por su parte, Madelein Soto, directora del programa Familia de Acogida, FAE Meraki, explicó que, “este aporte se logró gracias a un trabajo conjunto con los profesionales del programa, quienes desde un principio y de manera entusiasta, quisieron estar presentes en esta noble causa, que, sin duda, va a aportar a mejorar la calidad de vida. Nuestras felicitaciones a Diario Chañarillo por este excelente logro”.

CLUB DE CUECA ORO Y PLATA

Elías Galleguillos Barboza, presidente del Club de Cueca Oro y Plata, quien también ha colaborado con la campaña, dijo que: “es una misión bastante importante la que hace Diario Chañarillo, con respecto a la ayuda al adulto mayor del Hogar “Nuestra Señora de la Candelaria”; entonces nosotros también quisimos aportar con un granito de arena, para llevar un pequeño aporte en lo que pudiera servir. De todo corazón y con mucho cariño para los abuelitos y gracias a Diario Chañarillo por la invitación”.

